



Aventura Colomense al Himalaya

El Centre Excursionista Puig Castellar tiene como iderario fundamental su amor a la montaña. Desde su fundación han realizado actividades continuadas de conocimiento y contacto con la naturaleza y consecuentemente han organizado expediciones que han abordado la escala de diferentes montañas del mundo. En este último trimestre del año están en plena actividad organizando su último gran reto: la ascensión a la sexta montaña más alta del planeta, el Cho Oyu, de 8.201 metros, en el Himalaya.

La ascensión está prevista para el mes de febrero del 94 y participan los colomenses José Antonio Vidal, Pedro Alcaraz, Alfredo Casanova y Francisco Justicia. Refuerzan la expedición del C.E. Puig Castellar los argentinos Orlando Víctor Aedo y Ruth Sorhochar, y el madrileño José Rodríguez.

Si, como todos deseamos, coronan con éxito su aventura, será la primera vez que unos alpinistas colomenses sobrepasen

los ocho mil metros. Sería una buena noticia para ellos, para el C.E. Puig Castellar y para nuestra ciudad.

Para ellos, porque coronar un ocho mil es un objetivo deseado y perseguido por todo alpinista, que les permite trabajar para abordar otras expediciones más ambiciosas.

El C.E. Puig Castellar consolidaría y relanzaría con renovados objetivos una trayectoria de decenios de años de trabajo como entidad, no sólo en el mundo del excursionismo y la montaña, sino también en la vida cultural de la ciudad.

Santa Coloma entraría en el club de las ciudades que han conseguido un ocho mil y es de esperar que nuestra población viva colectivamente un éxito de estas características como una expresión de "hacer ciudad" desde la sociedad civil.

Josep M^a Corral i Belorado
Teniente de Alcalde del Grupo Municipal
de Iniciativa per Catalunya